

Trimestriel

Hiver 2014 / 2015



Au Cœur du Village Hôtel & Spa



Dans la station centenaire de La Clusaz, « Au Cœur du Village », Hôtel & Spa, 5 étoiles, membre des Relais & Châteaux et appartenant au Groupe PVG, combine prestations d'exception et services haut de gamme dans un décor contemporain à l'ambiance feutrée. Cet écrin montagnard composé de 50 suites et 7 chambres se dessine comme un refuge de prestige dans un style épuré, ponctué de matériaux nobles où tout a été pensé pour passer un séjour mémorable. Chaque suite dispose d'un balcon, d'un coin salon, d'une salle de bains balnéo et d'une douche à jets séparée. Au restaurant « Le 5 », le chef Thomas Eudier cuisine les charmes du terroir et de la tradition revisée, sur une partition savoureuse qui mêle fraîcheur, sensibilité, créativité et générosité. Après une belle journée dans la nature à respirer l'air pur, vous pourrez vous prélasser au salon avec cheminée ou au salon fumoir à l'étage, avec cave à cigares et alcools à déguster dans une ambiance So British. Véritable temple du bien-être, le Cristal Spa prodigue les soins visage et corps « Cinq Mondes ». Six cabines de soins dont une nouvelle cabine de chromothérapie, un sauna, un hammam sous forme d'une grotte de cristal de roche, une piscine à contre-courant, des jets massant, îts à bulles et bains bouillonnants et une nouvelle salle de fitness. En toutes saisons, votre prochaine adresse pour un séjour nature dans une ambiance romantique, chic et chaleureuse.

In the hundred-year-old ski resort of La Clusaz, « Au Cœur du Village » Hotel & Spa, 5 star hotel, member of Relais & Châteaux and owned by the PVG Group, combines exceptional amenities with a very high level of service in subtle contemporary design. Nestling in the mountains, this prestigious refuge offers 50 suites and 7 rooms decorated in a minimalist style using noble materials. An exceptional place for an unforgettable stay. Each suite has a balcony, a lounge area, a "balneo" bathroom and a separate multi-jet shower. In "Le 5" executive chef Thomas Eudier embodies the freshness, sensitivity, creativity and generosity of his cuisine, updating traditional recipes and enhancing local specialties. After a day outdoors in the pure fresh mountain air, you can relax by the open fire or in the very British drawing room upstairs which has a cigar cellar and a fine choice of drinks. The Cristal Spa dedicated to your well-being, offers « Cinq Mondes » facial and body products in six treatment rooms including a new one for Chromotherapy, a scrub room, sauna, Hammam in a rock crystal grotto, swimming pool with a counter-current, massage jets, bubble bed and whirlpools and a new fitness room. All year round this is the place to be for a stylish and romantic stay in the mountains.



CHAMBRES ET PRIX

50 suites (Junior, Privilège et Famille) et 7 chambres
Suites à partir de 215 euros*

RESTAURANTS ET BARS

Le restaurant « Le 5 » : cuisine gourmande et inspirée, un mariage de saveurs délicates et d'éclats audacieux, de cuistsons parfaites et de goûts uniques, placés sous l'influence des saisons et d'une créativité... au sommet
Le Bar : alcools de marque et cigarettes

LOISIRS

Piscine ludique chauffée avec nage à contre-courant. Spa : 6 cabines de soins, salle de fitness, sauna, hammam, Jacuzzi, massages, gommages, chromothérapie et soins de beauté. Salle de jeux pour enfants, ski, snowboard, randonnées en raquettes.

SERVICES

Service en chambre, service de blanchisserie, WiFi, ski room, salle de réunion.

* à titre indicatif, par nuit et par chambre ou par suite, par personne par jour en demi-pension.

FACTS

50 Suites (Junior, Privilège and Family) and 7 Rooms
Suites from Euro 215*

RESTAURANTS AND BARS

"Le 5": Contemporary, gourmet cuisine where the chef brilliantly blends delicate flavors and bold tastes, perfect cooking and unique flavors following the seasons to the summits of creativity.
Lounge Bar: Drinks and cigars

LEISURE

Heated recreational swimming pool with counter-current, Cristal Spa: 6 treatment rooms, fitness room, sauna, hammam, Jacuzzi, massages, scrubs, chromo therapy and beauty treatments. Playroom for children, skiing, snow-boarding, snowshoeing

SERVICES

Room service, laundry service, WiFi, ski room, meeting room.

* for information only, per night, per room or suite, per person on half board.